
Von ihr hab ich noch nie gehört. Gehört sie zu den bekannteren AgentInnen?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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die GROSSEN Agenturen?

Geschrieben am 29.06.2020 von Radix
im Deutschen Schriftstellerforum
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